

Eschwege

Mit neuem Design im Netz

[14.04.2011] Über einen neuen Online-Auftritt verfügt die Stadt Eschwege. Im Vordergrund des Relaunch standen klare Strukturen und Barrierefreiheit.

Die Website der hessischen Stadt Eschwege wurde vollständig überarbeitet und präsentiert sich ab sofort in einem neuen Design. Dafür wurde insbesondere die Aufbaustruktur geändert und auf eine barrierefreie Umsetzung geachtet. Nach Angaben der Kommune informieren die vier Menüseiten mit den Inhalten „Rathaus und Politik“, „Tourismus und Wirtschaft“, „Bildung und Soziales“ sowie „Kultur und Freizeit“ über aktuelle Meldungen, Termine und Angebote. Neben der Einbindung von Bildern und einem Stadtporträt als Film zählen auch die Integration von Google Maps und des Online-Abfallkalenders zu den Neuerungen. Unterstützt wurde die Stadt Eschwege bei dem Relaunch von der Firma net-Com, auf deren Content-Management-System active-City die Website basiert.

(cs)

Stichwörter: CMS | Portale, Eschwege, Portale, Barrierefreiheit, net-Com